

Deux drapeaux remis aux Amis de La Martinerie

Mercredi matin, une délégation de l'Union des anciens combattants de Buzançais s'est rendue dans les locaux des Amis de La Martinerie à Déols, pour la signature d'une convention entre le président des Amis de La Martinerie, Jean-Jacques Berenguier, et celui de l'Union des anciens combattants. Cette association patriotique a été créée le 16 mai 1919 par l'ancien sénateur de l'Indre, Vincent Rotinat, pour les anciens combattants de la guerre 1914-1918 et pour trois combattants de 1870, puis, par la suite, ceux de la guerre 1939-1945, titulaires de la

carte d'ancien combattant. En 1975, les anciens combattants AFN et de la guerre d'Indochine titulaires de leur carte les ont rejoints également. Lors de l'assemblée générale du 9 mars, l'association ne comptait plus que huit membres et sa dissolution a été décidée. L'association a signé une convention pour la remise de ses deux drapeaux, celui datant de 1929 et un plus récent datant des années 1970. Ces deux drapeaux vont rejoindre la vingtaine exposée dans la salle des drapeaux des Amis de La Martinerie.



Les représentants des anciens combattants ont profité d'une visite guidée des lieux par les Amis de la Martinerie.